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ATA Nº 802 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 23 dias do mês de Abril de 2024, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 1 Oª sessão 
ordinária do primeiro período legislativo de 2024. Presidida Vereador 
Hermínio Cordeiro e secretariada pelos vereadores - Sandoval Queiroz de 
Souza (1 º secretário), Jose Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O 
Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no Plenário. 
Prosseguindo, pediu ao 1 º secretário para fazer a chamada dos vereadores, 
ausente os Vereadores Joílson Rocha De Souza e Jose Antônio, que 
justificaram. O Presidente declara aberta a sessão. NO PEQUENO 
EXPEDIENTE: Nada a Constar. NO GRANDE EXPEDIENTE: Nada a 
constar NA ORDEM DO DIA. Constou a Indicação nº. 15/2024 do 
Vereador Lucimagno Nogueira que indica a instalação de tela de alambrado 
ao redor de Parques Infantis com solo arenoso, a fim de evitar a entrada de 
animais e a contaminação das crianças através de seus dejetos. Após a leitura 
o Presidente passou a palavra ao autor da indicação, que saudou a todos e 
disse que foi pensando na saúde das crianças e até mesmo dos adultos, foi 
que resolveu fazer a referida indicação. Fez apelo ao gestor para que possa 
estar atendendo a mesma. Em votação a Indicação nº. 15/2024 do Vereador 
Lucimagno Nogueira que indica a instalação de tela de alambrado ao redor 
de Parques Infantis com solo arenoso, a fim de evitar a entrada de animais e 
a contaminação das crianças através de seus dejetos que foi aprovada por 08 
(oito) votos favoráveis. NAS CONSIDERAÇÕES FINAIS: Com a palavra 
do Vereador Lucimagno Nogueira, que cumprimentou a todos e falou na 
situação que se encontram as pontes de várias localidades, que não foi feito 
nada até o presente momento. Indignado com comentários de colegas 
vereadores, em dizer que o mesmo é quem está impedindo de fazer consertos 
das mesmas. A vereadora Maria Rosita saudou a todos e reforçou a 
reclamação do colega Lucimagno, diz que principalmente a ponte do Gerais, 
por exemplo a ponte der São Marcelo, pois está numa situação precária e 
arriscada. Fez apelo ao Prefeito para que veja estas situações, falou também 
dos setores de educação e saúde que também estão precários. Conclamou e 
disse que o povo não é criança e está vendo tudo e como é que o prefeito 
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governa o município morando em Salvador? Com a palavra do Vereador 
Antônio Martins, disse que não tem conhecimento dessas situações, mas 
dirigiu a Tribuna para frisar sobre o que o colega Lucimagno falou em 
relação aos comentários sobre ele, em dizer que está empatando ser realizado 
os trabalhos nas pontes e concordou com sua reclamação. Com a palavra do 
vereador Roberto Andrade, que saudou a todos e falou que foi bem colocada 
a Indicação em referência, falou sobre a cidade que se encontra suja e das 
estradas da zona rural que estão precisando de reparos, falou ainda sobre 
fofocas relacionadas com seu nome e disse que é mentira. Com a palavra do 
vereador Edson Barbosa, que saudou a todos e falou que também já passou 
por situações parecidas e com relação a saúde falou que sempre existem 
falhas, mas fez pedido para que seja melhorada, citou também sobre o asfalto 
sem meio fio e que é mal feito. Com a palavra do vereador José Edimilson, 
cumprimentou a todos e diz que não tem nada contra ninguém que não 
adianta falar mal dos colegas, dizendo que vai fazer alguma coisa, porque 
não vai, pois vereador não realiza obras e não é assim que se faz política, tem 
que ter postura. Com a palavra de vereadora Manuela Fernandes, falou que 
mais uma vez ver o descaso, que o município está inadimplente e que isso 
não pode acontecer. Falou sobre o calor intenso nas escolas e até o bebedouro 
é quebrado e que essa situação precisa ser resolvida, pois é uma necessidade, 
não luxo. Diz que a gestão não tem planejamento e que o município está 
numa situação caótica. Sobre a saúde falou sobre o tratamento fora do 
município, que existe lei que garante o mesmo, mas que está engavetada e 
que o dinheiro está aí e precisa ser gasto. Com a palavra do vereador 
Sandoval Queiroz, que saudou e agradeceu a presença de todos, falou sobre 
comentários aleatórios sem nenhuma responsabilidade e falou que existe sim 
o TFD para fora do município e concorda que o poder publico tem sim que 
fazer tratamentos para realização desse caso, concordou com a fala dos 
colegas vereadores e que tem mais que fazer cobranças e o gestor realiza-las. 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a presente 
sessão, ficando a próxima Sessão para terça-feira, dia 30 de abril de 2024. 
Para constar, eu, Magna Domingas Rodrigues de Oliveira, secretária ADOC, 
lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por todos os vereadores 
presentes. Sala das Sessões, 23 dias do mês de abril de 2024 - Magna 
Domingas Rodrigues de Oliveira - secretária. ~Y\D 10. ·):( &... e~~ 
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Jose Antônio Barbosa de Barros - 2° secretario AUSENTE NA SESSÃO. 
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